



第 1847 回例会

平成 27 年 9 月 28 日(月)

12:30~ 海南商工会議所 4F

会員卓話 角谷 太基 君

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. 出席報告

会員総数 49 名 出席者数 32 名
出席率 65.31% 前回修正出席率 73.47%

4. 会長スピーチ

会長 阪口 洋一 君



皆さん、こんにちは。ご出席いただき有難うございます。本日は角谷さんに卓話していただくことになっております。角谷さんよろしくお願ひいたします。

地区辻ガバナーより地区会議開催の案内が来ております。

10月 10 日 (土) スターゲイト

ホテルで開催されます。私が出席いたします。豊澤ガバナーが解任され、辻さんがアクティングガバナーに指名された状態において、今後の地区の方針・方向等について、アクティングガバナーとしての所信を述べると共に、各クラブより広く意見を求めるために開催されます。具体的な内容として、①今日の事態についての説明②今期の地区資金についての協議③今期の地区大会についての日時・場所の協議④今後の地区運営についての協議⑤その他となっていきます。後日、例会で皆様にご報告させていただきます。

福井ガバナーエレクト主催のIM2組会長会議を10月 2 日 (金) 御坊商工会館で開催するという連絡が入っております。私が出席してまいります。会議の内容は、福井年度のガバナー補佐選出についてとなっております。御坊RCの丸山会長の話では、IM2組よりガバナー補佐を選出してほしい旨の依頼が、ガバナーエレクトよりあったそうです。これにつきましても、後日例会でご報告させていただきます。

みなさま、昨日、9月 27 日は中秋の名月でした、お月見されましたか？ 私も見ました。晴れた夜空に見事な月を眺めることが出来ました。しかし、昨夜は

満月ではなく今日が満月だそうです。そして、今日は月が地球に最も近づく「スーパームーン」を鑑賞することができます。いつもの満月と比べて大きさが14%、明るさが30%増して見ることができる特別なタイミングだそうです。今夜は是非月を鑑賞してみてはいかがでしょうか？

44年ぶりの和歌山国体が始まりました。国体の目的は、広く国民の間にスポーツを普及し、スポーツ精神を高揚して国民の健康増進と体力向上を図り、併せて地方スポーツの振興と地方文化の発展に寄与するとともに、国民生活を明るく豊かにすることとなっています。和歌山県全域で様々な競技がおこなわれるようで、海南市でもバスケットボール、銃剣道、ライフル射撃が、紀美野町ではホッケーが開催されます。私も機会があれば行ってみたいと思っております。

先日、FAX でご依頼いたしました和歌山ダルクのバザー開催に多くの皆様から商品をご提供頂きありがとうございました。

5. 幹事報告

幹事 横出 廣 君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山RC 10月 6 日 (火) →10月 6 日 (火)
12:30~ ホテルグランヴィア
(場所変更)

高野山RC 10月 9 日 (金) →10月 9 日 (金)
高野山開創 1200 年秋の行事」見学
(移動例会)

和歌山南RC 10月 16 日 (金) →10月 16 日 (金)
12:30~ ルミエール華月殿
(場所変更)

10月 23 日 (金) →10月 23 日 (金)
12:30~ ルミエール華月殿
(場所変更)

10月 30 日 (金) →10月 30 日 (金)
18:30~ ダイワロイネットホテル
(時間変更)

(和歌山城南RCとの合同例会)

和歌山北RC 10月 19 日 (月) →10月 22 日 (木)
19:00~ ルミエール華月殿
夜間例会「米寿・喜寿お祝い会」

9月は 基本的教育と識字率向上月間です

四つのテスト 首行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：阪口 洋一 幹事：横出 廣 SAA：千賀 知起

○メーティング

9月22日 3350地区 バンコク スリウォンRC
桑添 剛君 寺下 卓君 田岡 郁敏君
倉橋 利徳君 重光 孝義君 魚谷 幸司君
箕嶋 利一君 (計7名)

○10月ロータリーレート

1 \$ = 120円

6. 会員卓話



角谷 太基君
8月14日～22日の9日間の行程でニューヨークに行ってきました。目的は、当社として、念願の米国進出のきっかけとするための展示会出展（ニューヨークナウ＝ギフトショー）でした。ギフトショーは8月16日(日)～19日(水)の4日間。

前後：展示会搬入・市場リサーチ・エージェント打ち合わせ等々です。ちなみに日本からニューヨークへ行くのにかかる時間は代表的な成田からの直行便で12時間半から13時間半かかります。ニューヨークへの直行便は成田以外に、羽田、名古屋、大阪がありますが、どこでもだいたい13時間前後とみておけば間違いないようです。8月の最高気温は30度を越えますが、日本のようなじめじめした感じではなく、風が吹くと、さらつとした涼しい感じです。

市域人口は800万人を超え、都市圏人口では定義にもよるが2,000万人以上です。2009年の市内総生産は6,014億ドル（約50兆円）であり、全米最大、東京に続き世界2位で、世界最高水準の世界都市、金融センターであり、世界の商業、文化、ファッション、エンターテインメントなどに多大な影響を及ぼしている街です。ニューヨーク市内は公共の交通機関が発達していて、またタクシーも多く、また、マンハッタン内は街が碁盤の目のように道路が整備されているので、今自分がどこにいるのかも一目瞭然で、初めてでも移動が簡単です。ちなみにタクシー料金の初乗りは2.5ドル。5分の1マイル（約320メートル）ごとに50セント追加、また、橋やトンネルを渡る際には、通行料金が加算されます。地下鉄の入り口を降りてすぐの所にあるブースか



自販機でメトロカード（右図のカード）を買います。クレジットカードか現金でメトロカードは買えます。往復分で一

枚\$5.00です。ちなみに片道あたりの料金は\$2.50となり何処まで乗っても\$2.50均一です。渋滞や遅れがあまりありません。駅と駅の間隔は走行時間としてたったの1～2分です。5つ離れた駅までだと、10分あれば到着します。電車の時刻表はありますが全く当てになりません。大体5～10分間隔で走っていると考えるといいかと思います。

出張の間には、途中、家族が合流し、わずかな時間でしたが、夜や仕事の合間に縫って、エンパイアステイトビルや自由の女神、グランドゼロの観光や、ヤンキース戦観戦、NYで活躍する日本人たちとの交流も実現し、充実した九日間となりました。

7. 閉会点鐘

次回例会

第1849回 平成27年10月5日(月)

海南商工会議所 4F 18:30～

夜間例会 お誕生日、結婚記念日祝い



ニコニコ・BOX

阪口 洋一君

角谷さん 本日卓話ご苦労様です。いいお話期待しています。

〃

〃

横出 廣君

先日、角谷さんと偶然。羽田で会いました。声をかけてくれました。卓話 がんばって下さい

千賀 知起君

シルバーウィークに当クラブの仲間等、9人でタイ王国に行ってきました。4ラウンドのゴルフとバンコクのスリウォンRCへマイクアップしました。有意義な旅行でした。皆さんにお世話になりました。

緒田 さよ志君



寺下 卓君

桑添 剛君

〃

田岡 郁敏君

〃

重光 孝義君

〃

